

„Henry rettet den Regenwald“

Einladung zum Filmgespräch im St. Josefshaus in Hausen



Die Landeszentrale für Medien und Kommunikation (LMK) und ihre Tochtergesellschaft medien+bildung.com, beide aus Ludwigshafen, laden zusammen mit Benni Over (25) aus Niederbreitbach und dem St. Josefshaus in Hausen (Wied) herzlich ein zum Gespräch über den Trickfilm „Henry rettet den Regenwald“.

Der Film (und das zukünftige Buch) erzählen die Geschichte des jungen Orang Utan Männchens Henry, der in die Welt hinaus zieht um Verbündete für seinen Kampf gegen sich ausbreitende Palmölplantagen zu suchen. Benni Over, selbst einst Besucher der Tagesförderstätte im St. Josefshaus, erfand die Geschichte, seine Integrationshelferinnen unterstützen ihn beim Zeichnen und Malen.

Donnerstag, 23. Juli 2015, 14.00 -15.00h

St. Josefshaus

Hönninger Straße 2-18, 53547 Hausen / Wied

- 14.00h** **Ankommen**
Diashow zur Filmentstehung
- 14.10h** **Das Projekt „Benni und die Orang-Utans“?**
Benni und sein Team: Benni und Klaus Over, Birgit Saftig und Kathrin Britscho
- 14.20h** **Wie macht man einen Trickfilm?**
Team LMK und medien+bildung.com: Renate Pepper und Steffen Griesinger
- 14.30h** **Film ab!**
„Henry rettet den Regenwald“
- 14.40h** **Benni im Gespräch mit Bewohnerinnen und Bewohnern des St. Josefshaus**
- 14.50h** **Inklusion braucht Paten und Unterstützer!**
Danksagung und Ausblick